

PRESENTATION DU FECUSA

Le Festival des Cultures et Sports d'Agoué est un créneau de promotion et d'émulation des valeurs culturelles et sportives, support tangible du développement prodigieux de la ville historique d'Agoué, citée au confluent des civilisations Guin du Ghana, du Togo et du Bénin.

Face au risque de déperdition des valeurs civilisationnelles et le manque de repère pour fonder une société moderne, il a été nécessaire d'initier ce creuset pour rassembler autour d'un intérêt commun les forces vives d'Agoué.

Le Festival paraît le vecteur le plus à même de jouer ce rôle de convergence des énergies, des valeurs et d'expression des talents pour donner la noblesse à cette cité qui empiète par ses bords sur trois nations sœurs : le Bénin le Togo et le Ghana .

C'est ce qui fonde le FeCuSA dont la première édition de décembre 2022 a battu le record d'annonce.

La deuxième édition qui s'annonce, apporte des innovations certaines pour asseoir définitivement les bases de la politique du développement de la ville. Partant, le thème central autour duquel vont se cristalliser les éminences grises et les diverses manifestations culturelles et sportives plus riches en couleurs et en beauté, est : « Le numérique au service des Communautés. »

Plusieurs sous-thèmes seront aussi abordés pour faire de cette édition une référence dans l'univers historique du Bénin. Ainsi, il sera question aussi de l'alphabétisation, de la réécriture de l'histoire de la cité d'Agoué où plusieurs compétences et éminences nationales et internationales sont attendues. Une reconnexion des valeurs ancestrales avec la diaspora, l'authenticité de l'histoire par des spécialistes afin de redonner à cette ville d'Agoué son titre au berceau éducatif du Bénin avec des dérivés mixtes.

Des œuvres sociales y seront accomplies ainsi que le puissant appel à la construction d'un Musée symbole de ce qu'a été Agoué pour la sous-région ouest-africaine. On notera à l'occasion, qu'il est nécessaire de combler un vide culturel, de rappeler à la mémoire collective la dimension hautement historique de la ville que fut la ville d'Agoué, de faire de cette localité un espace touristique avéré et d'inscrire Agoué sur la prestigieuse liste de vestiges patrimoniaux mondiaux et de susciter au niveau des institutions internationales et partenaires techniques et financiers un regain d'intérêt en vue de faire de la ville mythique d'Agoué un pôle économique serti sur le développement de ses ressources naturelles très riches et diversifiées, matérielles et immatérielles inédites. Bref, Agoué devra être un attrait touristique multidimensionnel.

Nous lançons un appel à l'endroit de tous à devenir acteurs et à soutenir le Festival des Cultures et Sports d'Agoué .

Un budget prévisionnel est mis à disposition et la participation active des uns et des autres serait d'un grand apport.

Infiniment merci et que les bénédictions soient pour tous . Rendez-vous en septembre 2023 à Agoué